
第 32 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録

文書分類番号 00 09 03 002 永 年 起案 平成30年10月 日 決裁 平成 年 月 日

議 長 副 議 長 局 長 次 長 係 長 主 査 担 当 文書取扱主任

開催年月日 平成30年８月27日（月曜日） 開会 10時25分 閉会 11時00分

開 催 場 所 第一委員会室

出 席 委 員
小野、井上、三上、山本、荒木、東元 事

務

局

竹谷事務局長

議長、副議長 菊田次長

欠 席 委 員 壽永主査

説 明 員 別紙のとおり 議 件 別紙のとおり

１ 所管からの報告事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。

（１）生産性向上特別措置法について

（２）平成30年産業創出促進助成金事業の採択結果について

（３）滝川ふれ愛の里利用実績について

（４）平成30年度一般会計補正予算について

・丸加山牧野管理施設に係る修繕工事について

（５）平成30年度一般会計補正予算について

（６）建設部工事発注状況について

（７）市道路線の認定及び廃止について

（８）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について

（９）平成30年度公営住宅事業特別会計補正予算について

２ 第３回定例会以降の調査事項について

別紙調査項目のとおりとすることに決定した。

３ その他について

なし

４ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長 小 野 保 之 ○印
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平成30年８月23日

滝川市議会議長 水 口 典 一 様

滝川市長 前 田 康 吉

経済建設常任委員会への説明員の出席について

平成30年７月24日付け滝議第63号にて通知のありました第32回経済建設常任委員会への説明員の出

席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

滝川市長の委任を受けた者

産業振興部長 長 瀬 文 敬

産業振興部産業振興課長 阪 本 康 雅

産業振興部産業振興課長補佐 高 橋 浩 樹

産業振興部産業振興課係長 山 平 千奈都

産業振興部産業振興課主任主事 林 美 穂

産業振興部産業振興課主任級主事 三戸部 達

産業振興部農政課長 和 田 英 昭

産業振興部農政課長補佐 亀 田 忠 洋

産業振興部農政課係長 小 谷 友 宏

建設部長 山 崎 智 弘

建設部土木課長 尾 崎 敦

建設部土木課長補佐 近 藤 誕 樹

建設部土木課長補佐 伊 吹 竜 也

建設部土木課係長 二本柳 仁

建設部土木課係長 辻 本 一 浩

建設部土木課主査 山 口 祥 弘

建設部土木課主任技師 東 忠 司

建設部都市計画課長 加 地 幸 治

建設部都市計画課市街地開発調整室係長 和 田 人 志

建設部建築住宅課長 橋 本 啓 二

建設部建築住宅課長補佐 三 吉 修 司

建設部建築住宅課係長 横 田 和 典

建設部建築住宅課事務主任 田 上 智香子

（総務部総務課法制文書係）



第 32 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会

日 時 平成 30 年８月 27 日（月）

午前 10 時 30 分

場 所 第一委員会室

○ 開 会

○ 委員長挨拶（委員動静）

１ 所管からの報告事項について（◎印は議案関連）

《産業振興部》

（１）生産性向上特別措置法について （資料）産業振興課

（２）平成 30 年度産業創出促進助成金事業の採択結果について （資料）産業振興課

（３）滝川ふれ愛の里利用実績について （資料）産業振興課

（４）平成 30 年度一般会計補正予算について （資料）農 政 課

・丸加山牧野管理施設に係る修繕工事について

《建設部》

（５）平成 30 年度一般会計補正予算について （資料）土 木 課

（６）建設部工事発注状況について （資料）土 木 課

（７）市道路線の認定及び廃止について （資料）土 木 課

（８）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について （資料）都市計画課

（９）平成 30 年度公営住宅事業特別会計補正予算について （資料）建築住宅課

２ 第３回定例会以降の調査事項について～別紙

３ その他について

４ 次回委員会の日程について

○ 閉 会

◎

◎

◎

◎

◎
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第32回 経済建設常任委員会

H30.8.27 (月)10：30～

第 一 委 員 会 室

開 会 １０：２５

委 員 長 それでは、第32回経済建設常任委員会を開会いたします。

委員動静報告

委 員 長 委員は全員出席です。議長と副議長に出席いただいております。傍聴として、

舘内議員、安樂議員、渡邊議員、木下議員が出席しております。報道は北海道

新聞の傍聴を許可します。

１ 所管からの報告事項について

委 員 長 所管からの報告事項について、次第の中◎印については議案関連でございます

ので、ご留意願います。

それでは、産業振興部、（１）生産性向上特別措置法についての説明を求めます。

（１）生産性向上特別措置法について

山平係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

（２）平成30年度産業創出促進助成金事業の採択結果についての説明を求めま

す。

（２）平成30年度産業創出促進助成金事業の採択結果について

山平係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

（３）滝川ふれ愛の里利用実績についての説明を求めます。

（３）滝川ふれ愛の里利用実績について

高橋課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

山 本 今ふれ愛の里は、宴会がとまっているのですが、宴会をいつごろからやってい

ただけるのかについて、会社のほうから聞いていますか。

高橋課長補佐 現在食堂につきましては入浴客を中心とした日帰り客の食事提供だけにとどま

っておりますが、たまゆらさんのほうで今後レストランを含めたリニューアル

を計画していると聞いております。多分そのタイミングで宴会等のサービスも

再開されると思われますので、ご承知おきください。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

副委員長 ちょっと安堵したのは売り上げが上がっているということだが、入場者が減っ

ているのではないかと聞く。だから、大丈夫なのかなと思ってみんな心配して

いるが、リニューアルするということで、どういう形のものを今模索していて、

市とどのように協議されているのか。分岐点的に入浴者がいわゆる56.8という

ことは約４割以上減っているということ。全体的に見て売り上げは利益率的に
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よくなってきているということで、企業的にはいいのかもしれないが、非常に

微妙で、余り経営がいい方向に向かっているということにはちょっと何かまだ

足りないような気がする。今後どういう方向に抜本的にリニューアルしていく

のか、方向性は向こうから出ているのですか。

阪本課長 リニューアル関係につきましては、現在まだ検討中です。北のたまゆらさんと

してもここで空知管内のお客さんのニーズとか支出とか、半年ぐらい見きわめ

ながら次の展開に行きたいという話をしています。大きな点としましてはバス

の運行をみずからやっているとか、若干状況を見きわめつつ、リニューアルの

方向性を考えていきたいということで聞いております。ただ、早ければ12月ご

ろをめどにということを聞いていますので、また詳細が決まりましたらご報告

させていただければと思っております。よろしくお願いいたします。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

（４）平成30年度一般会計補正予算についての丸加山牧野管理施設に係る修繕

工事についての説明を求めます。

（４）平成30年度一般会計補正予算について

・丸加山牧野管理施設に係る修繕工事について

小谷係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

所管入れかえのため、暫時休憩します。

休 憩 １０：４０

再 開 １０：４２

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。

建設部、（５）平成30年度一般会計補正予算についての説明を求めます。

（５）平成30年度一般会計補正予算について

辻本係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

（６）建設部工事発注状況についての説明を求めます。

（６）建設部工事発注状況について

二本柳係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

（７）市道路線の認定及び廃止についての説明を求めます。

（７）市道路線の認定及び廃止について

東主任技師 （別紙資料に基づき説明する。）
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委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

副委員長 東滝川の東３丁目通り線の図面ですが、ここの切り取ったやつはつながるとい

う意味ですか。

委 員 長 資料の色分けで説明してください。

東主任技師 資料３の緑色で色分けしている部分が今現在認定されている路線になります。

未供用区間と書いている部分がございます。この区間についてはまだ道路が全

くない状態になっておりまして、全く無地番の国有地という扱いになっていま

す。それを今回道路、東滝川の部分につきましては青色で塗られている部分か

らスタートして、起点としまして空知川の築堤までを終点とするという変更を

したいということです。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

（８）栄町３―３地区再開発事業の進捗状況についての説明を求めます。

（８）栄町３―３地区再開発事業の進捗状況について

和田係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

所管の入れかえがありますので、暫時休憩します。

休 憩 １０：５５

再 開 １０：５７

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。

（９）平成30年度公営住宅事業特別会計補正予算についての説明を求めます。

（９）平成30年度公営住宅事業特別会計補正予算について

三吉課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

２ 第３回定例会以降の調査事項について～別紙

委 員 長 ２、第３回定例会以降の調査事項について、別紙のとおりとしてよろしいです

か。

（異議なしの声あり）

３ その他について

委 員 長 ３、その他について委員から何かありますか。

（なしの声あり）

委 員 長 事務局から何かありますか。

（なしの声あり）

４ 次回委員会の日程について

委 員 長 ４、次回委員会の日程については正副委員長に一任願えますか。

（異議なしの声あり）
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委 員 長 以上をもちまして第32回経済建設常任委員会を閉会いたします。

閉 会 １１：００


